

Les membres devront exercer une pression dans leurs établissements



Réunies en conseil fédéral extraordinaire les 1^{er} et 2 novembre dernier, les déléguées de la Fédération ont été informées des très modestes avancées dans les négociations avec le gouvernement. Devant un manque flagrant d'intérêt à conclure un règlement négocié sur la base des revendications de la FIQ, la délégation a demandé à l'équipe de coordination de la négociation de cesser les rencontres avec le Comité patronal de négociation jusqu'à ce que le gouvernement démontre une réelle volonté d'offrir de meilleures conditions de travail aux professionnelles en soins. Afin d'en arriver à un règlement satisfaisant, les membres doivent plus que jamais exercer des moyens de pression et dénoncer localement leurs employeurs.

DERNIÈRE HEURE -- Retour à la table de négociation

À la suite des rencontres politiques tenues après le conseil fédéral extraordinaire des 1^{er} et 2 novembre, le comité de négociation de la FIQ a pris la décision de retourner à la table.

12 jours d'action pour l'élimination de la violence envers les femmes

Du 25 novembre au 6 décembre se dérouleront les 12 jours d'action pour l'élimination de la violence envers les femmes : une campagne québécoise de sensibilisation et d'action coordonnée par un comité composé de groupes de femmes et de groupes de défense des droits.

Cette année, **14 façons de lutter contre la violence envers les femmes** sont mises de l'avant afin d'honorer la mémoire des 14 jeunes femmes victimes d'un crime politique contre les femmes le 6 décembre 1989.

Comment participer?

- En prenant part à la **campagne d'autocollants**. Ces autocollants seront disponibles au local syndical ou distribués par les équipes locales et pourront être apposés sur les uniformes, les agendas, etc.
- En faisant circuler l'**Appel à l'action** et en récoltant des signatures. Cet appel à l'action est disponible sur le site Internet de la **Fédération des femmes du Québec (FFQ)** et sera publié le 25 novembre dans des journaux québécois francophones et anglophones.

Le site Internet de la **FFQ** fournit tous les détails.

Campagne de boycottage du Journal de Montréal

Jugeant le moment propice, après presque 21 mois de conflit et le rejet massif des offres de la direction du Journal de Montréal, la CSN a déclenché, le 26 octobre dernier, une campagne nationale de boycottage du quotidien pour appuyer les membres en lockout du Syndicat des travailleurs de l'information du Journal de Montréal (STIJM-CSN).

La FIQ invite ses membres à participer à ce boycottage et à manifester leur appui aux 253 lockoutés en signant la [pétition](#) lancée par le Syndicat. Ce n'est qu'avec la solidarité de toutes et de tous que le STIJM-CSN pourra enfin conclure une convention collective, dans un contexte respectueux du droit à la négociation prévu au Code du travail.

Proposition de la FIQ rejetée au congrès de l'OIIQ

La FIQ a participé au plus récent congrès de l'OIIQ qui, cette année, se déroulait sous le thème « Les personnes vulnérables au cœur des enjeux éthiques » et où la question de la continuité des soins a été abondamment traitée. C'est donc dans l'incompréhension la plus totale que la Fédération a vu être rejetée sa proposition en lien avec les entreprises privées de placement en soins qui se formulait ainsi :

« *Que l'Ordre des infirmières et infirmiers du Québec affirme l'importance que les professionnelles en soins infirmiers et cardiorespiratoires du Québec, qui dispensent des soins dans les établissements du réseau public de santé, soient à l'emploi de ceux-ci, sous la responsabilité d'une directrice des soins ou d'une infirmière responsable des soins qui doit assurer la qualité, la continuité et la sécurité des soins et qu'elles ne soient pas soumises à la logique du profit.* »